



# 六 郷

ろくごう

六郷小学校 学校報

R2. 11. 6 (金)

No. 31

## 10/28(水) 1年生:生活科「あきまつりをしよう!」5歳児さん招待



1年生は、生活科の「あきまつりをしよう!」の学習で、わくわく園の5歳児さんを招待しました。

これまで、どんぐりや葉っぱ、段ボール、色紙、紙コップ、割り箸など様々な物を使って、楽しいゲームができるように準備してきました。



いよいよ交流の日。始めの会では、元気な歌で歓迎の気持ちを表しました。その後、各コーナーの紹介・交流・終わりの会と、自分たちで進めながら、

5歳児さんを楽しませました。

先日の2年生との交流の時間がお手本になっているようでした。今後も、いろいろな学年を超えた交流が楽しみです!

## 聞いてね、ぼく、わたしの音読!

10月27日(火)より、全校で音読を聞き合う活動をスタートさせました!

各学年では、お家の方の協力をいただき、継続的に音読練習を進めてきています。その音読をしみずっ子班で聞き合おうというものです。

掃除の反省会タイムに、1、2名の児童が発表し、聞いた人が感想を言ったり評価したりします。異学年同士でもよい刺激を受ける時間です。



## 10/30(金) 4年生: 社会科 坂本東嶽邸を見学しました。



4年生は、社会科の「郷土の発展に尽くした人々」の学習で、坂本東嶽邸の見学をしました。

明治期に郷土の発展を願って私財を投じて原野を開発し、都市計画(放射線状に道路を張り巡らせるなど)を行った坂本東嶽氏の功績について学びました。



雨模様の肌寒い日でしたが、部屋や調度品

についての説明を受け、真剣にメモをとっていました。上学年らしさをまた感じさせられました。

隣接する千屋断層学習館では、大地震に見舞われた当時の様子についても、詳しく知ることができました。

## 10/30(金) 1年生:生活科「いのちのたいせつさとあたたかさ」の学習で、大森山動物園へ!



2台のバスに分乗して、秋田市の大森山動物園に行ってきた1年生。この日をとっても楽しみにしていたようです。



グループごとに旗を先頭に歩き、様々な動物を間近で見学しました。トラの迫力、フラミンゴやクジャクの鮮やかさ、レッサーパンダのかわいさ等々、たくさんの命に触れました。



お昼は、愛情お弁当に、元気をもらっていました。国語の「どうぶつのあかちゃん」の勉強にもつながる体験でした。

## 11/4(水) 1年生：国語科FWで 大曲消防署を見学しました！



国語の時間に「じどう車くらべ」の学習をしている1年生です。その一環で、大曲消防署に見学に行きました。

はしご車の35mもあるはしごの部分伸ばしてもらったり、救急車の中に乗せてもらったりと、学習と大いにつながる体験をすることができました。その他、ポンプ車や様々な道具など、消防に関わる物についても説明していただきました。

初めて知ることにかくさん触れ、目をきらきらさせて、学校に返って来た1年生です。

## 11/5(木) ロング昼休みの時間 希望グループでポイントラリー！



10月6日(火)の全校マラソン大会の午後に、しみずっ子グループで「ポイントラリー」を行いました。その際、各学年のゲームコーナーを全部回った班もあった一方で、回りきれなかったという班もありました。

そこで、今回、ロング昼休みの時間に、希望のグループを対象に、コーナーを開いてくれました。ゆったりと楽しい時間を過ごしていました。

## 11/2(月)4(水) 5年生：学級活動 「災害から身を守るために」

災害はいつやってくるか分かりません。正しい知識をもち、情報を得る手段を知ること、その情報から、判断し行動できることが求められます。

5年生は、学級活動で、Y.先生からの授業を進めてきました。夏休み中には、自宅からの避難所や避難場所までの経路を調べる活動も行いました。

2日(月)と4日(水)に、「災害から身を守るために」という授業を行い、『災害への備えについて』『災害が発生したときの判断や行動について』これまで重ねてきた学習を深めました。



## 美郷中吹奏楽部定期演奏会へ グリーンスプリングスも出演！



10月25日(日)美郷中吹奏楽部より声をかけていただき、定期演奏会に出演した本校の音楽部です。

今年度は、発表会、コンクール、町行事での披露等の機会が、ほとんどありませんでした。ですから、自分たちの腕試しのとてもよい機会になったと思います。

六郷小学校単独で、「はずむ心のマーチ」「風になりたい」の2曲を、千畑小・仙南小・六郷小・美郷中の4校合同で、「アフリカン シンフォニー」を演奏しました。聴く人にとっても、とても素敵な時間になりました。

## 児童の頑張りの紹介

### 11月20日(金)に、 避難訓練(火災想定)を実施！

今回は、児童の判断力を鍛える機会としてと考えています。もしもの災害について、ご家庭でも話題にしたり、約束事などを決めたりしていただくとありがたく思います。

- 第17回秋田県小学生野球大会  
大仙美郷地区新人野球大会 (9/21~22)  
優勝 六郷野球スポーツ少年団
- 飛翔杯第5回六年生交流野球平鹿大会(10/25)  
第三位 美郷ベースボールクラブ